

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Perancangan tugas akhir Desain Komunikasi Visual yang berjudul "INFORMASI WISATA TEBAT RUKIS BENGKULU SELATAN MELALUI MEDIA *INFOTAINMENT MAP*". Perancangan media informasi *infotainment map* berguna untuk memberitahu informasi atau memperkenalkan kepada masyarakat yang belum mengetahui wisata Tebat Rukis khususnya diluar Kabupaten Bengkulu Selatan di sekitar wilayah Provinsi Bengkulu. Dalam perancangan media informasi *infotainment map* mendapatkan ilmu dan manfaat yang berguna untuk menambah pengetahuan dibidang media informasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan dan merancang media informasi *infotainment map* sebagai media utama serta meringkas beberapa bab, dengan itu maka mendapatkan kesimpulan yaitu:

- a. Mencari permasalahan yang ada di Wisata Tebat Rukis Bengkulu selatan, melakukan survei, wawancara kepada pihak pengelola, mengidentifikasi masalah, rumusan masalah, Batasan masalah serta tujuan dan manfaat perancangan.
- b. Menentukan *keyword* untuk membuat suatu desain informasi, *keyword* dipilih dengan menyesuaikan letak wisata yaitu Tebat Rukis di Bengkulu Selatan, *keyword* yang dipilih motif batik Kagango khas daerah Bengkulu, visual yang diambil seperti border, warna, motif batik yang berbentuk daun dan burung.
- c. Perancangan dimulai dari pembuatan sketsa manual, di *scanning* dan proses pembuatan digital di Adobe Illustrator.
- d. Konsep visual diambil dari motif kain batik khas Bengkulu dirancang dengan gaya *flat* sehingga terlihat sederhana dan mencirikhaskan wisata Tebat Rukis Bengkulu Selatan. Tujuan dari mengambil visual border, warna dan motif kain batik khas Bengkulu agar mudah dikenali dan diingat oleh target audiens.

V.2 Saran

Informasi mengenai wisata Tebat Rukis Bengkulu Selatan harus dilakukan dengan cara ini bertujuan agar masyarakat khususnya diluar Kabupaten Bengkulu Selatan sekitar wilayah Provinsi Bengkulu mendapatkan informasi tentang wisata Tebat Rukis, mengetahui lokasi wisata Tebat Rukis Bengkulu Selatan, meningkatkan jumlah pengunjung, sehingga wisata Tebat Rukis Bengkulu Selatan dikenal dan diketahui oleh masyarakat khususnya diluar Kabupaten Bengkulu Selatan sekitar wilayah Provinsi Bengkulu.

Saran dari dosen pembimbing dan penguji agar tidak melakukan *copy paste* data, karya dari internet apalagi mengambil karya orang lain dan lebih memperhatikan dalam mengerjakan laporan dan saat merancang suatu desain.